

Dans l'Yonne deux femmes affirment avoir vu

une « soucoupe volante »

AUXERRE, 28 septembre. — Mme Vve Jouffroy et Mlle Fin, demeurant à Diges (Yonne), affirment avoir aperçu, vendredi matin, à 9 heures, une « soucoupe volante ». Elles ajoutent qu'elle s'est posée sur un champ.

Son « pilote » inspectait « l'appareil » dont la porte supérieure était ouverte.

La soucoupe est repartie, affirment-elles toujours, quelques minutes plus tard, laissant deux marques visibles sur la terre détrempée du champ.